



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

13/12/2023

LEGISLATIVO

## Aplazan en San Lázaro discusión de reforma laboral para marzo del 2024

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, aplazó la discusión de la reforma laboral de reducir las horas de trabajo de 48 a 40, hasta marzo del 2024, fecha en la que inicia el próximo periodo ordinario de sesiones, asimismo acordaron la creación de una comisión de trabajo en materia de días descanso laboral. Los legisladores explicaron que este aplazamiento es para presentar un dictamen en el que todos los grupos parlamentarios coincidan.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1624?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1624&authkey=!AMoYFGVzIP0f7SE&ithint=video&e=S5JRMr>